

## Le programme WESOP 2024 est lancé : rappel des conseils pour optimiser vos placements

Vous pouvez poser vos questions à « Jo le Robot », l'assistant virtuel RH... ou compter sur nos experts « réels » pour participer au Plan d'Actionnariat Salarié 2024 (WESOP) !

### WESOP 2024 : période de souscription ouverte

**Du 19 avril au 13 mai (17h)**, vous avez la possibilité de souscrire à l'augmentation de capital réservée aux salariés avec votre Intéressement & Participation ou via des Versements volontaires. Vous pouvez ainsi acheter des actions Schneider à un **prix décoté de 15 %** au prix de souscription retenu pour 2024, **soit à 179,19 €**.

Connectez-vous sur le site Wesop : [wesop-fr.se.com](https://wesop-fr.se.com)

Si vous n'êtes pas sur un réseau Schneider, vous pourrez suivre la procédure en ligne pour recevoir vos identifiants.

### Comment percevoir l'abondement sur vos placements ?

Pour un abondement maximum de 1 404 €, deux cas se présentent :

• **Pour les plus prudents :**

Investissez les 700 premiers € dans les fonds à faible risque et le reste dans le fonds Classique/Actionnariat :  
 $(700 \text{ €} \times 100\%) + (2\,012 \text{ €} \times 35\%) = 1\,404 \text{ €}$   
**d'abondement brut pour 2 712 € investis**

• **Pour les plus audacieux, prêts à prendre un risque plus élevé sur le capital investi :**

Investissez tout dans le fonds Classique/Actionnariat :  
 $(700 \text{ €} \times 85\%) + (2\,312 \text{ €} \times 35\%) = 1\,404 \text{ €}$   
**d'abondement brut pour 3 012 € investis**

Dans les 2 cas, **afin d'éviter l'imposition**, vous pourrez placer l'éventuel solde, sans abondement, sur les fonds à faible risque ou à risque plus élevé selon votre stratégie d'investissement.

Tranches de versement	Taux d'abondement selon les fonds				WESOP
	Monétaire	Energie Solidaire	Diversifié	Dynamique	Classique
<b>De 0 à 700 €</b> <small>(10 € minimum par fond)</small>	100 %	100 %	100 %	100 %	85 %
<b>Au-delà de 700 €</b>	0 %	0 %	0 %	0 %	35 %
<b>Limite d'abondement</b>	700 €	700 €	700 €	700 €	1 404 €

**Alternant(e)s :** Si vous êtes en alternance depuis 3 mois à la date de l'appel à versement, vous pouvez investir dans le PEG en plaçant votre argent dans le Fonds Monétaire par exemple, qui présente un risque faible.  
 Ex. : Avec **700 €** abondé à 100%, vous disposerez de 1400 € brut soit **1260 € net** environ à la fin de l'alternance.

### Synthèse de la performance des fonds d'investissement du PEG\*

Fonds communs de placement	Durée mini. de placement	Performance sur 3 ans (1)	Performance sur 1 an (2)	Niveau de risque et de rendement (3)
Schneider Monétaire	5 ans	+ 1,4 %	+ 1,0 %	1/7
Schneider Energie solidaire	5 ans	- 3,3 %	+ 5,7 %	2/7
Schneider Diversifié	5 ans	+ 7,1 %	+ 7,6 %	3/7
Schneider Dynamique	5 ans	+ 23,3 %	+ 19,2 %	4/7
Schneider Classique/Action	5 ans	+ 58,7 %	+ 39,7 %	5/7

\* Source : [BNP Paribas / Personeo](#) - (1) période du 01/01/2021 au 31/12/2023 - (2) période du 01/01/2023 au 31/12/2023 - (3) Annoncé pour 2024

Pour bien comprendre la gestion de votre épargne,  
consultez aussi notre **Dossier de synthèse sur l'épargne**



## WESOP 2024 program is launched: reminder of tips to optimize your investments

You can ask your questions to "Jo the Robot", the HR virtual assistant... or count on our "real" experts to participate in the 2024 Employee Share Ownership Plan (WESOP)!

### WESOP 2024: subscription period open

From 19 April to 13 May (5pm), you have the possibility to subscribe to the capital increase reserved for employees with your Profit-sharing & Participation or via voluntary payments. You can buy Schneider shares at a **discounted price of 15%** at the subscription price used for 2024, i.e. **€ 179.19**.

Log on to the Wesop website: [wesop-fr.se.com](https://wesop-fr.se.com)

If you are not on a Schneider network, you will be able to follow the online procedure to receive your credentials.

### How to collect the matching contribution on your investments?

To get the maximum of a € 1404 matching contribution, two cases arise:

• **For the most cautious:**

Invest the the first € 700 in the low-risk funds and the rest in the Classique/Actionnariat fund:  
 $(€ 700 \times 100\%) + (€ 2012 \times 35\%) = \mathbf{€ 1404 \text{ gross matching contribution for € 2712 invested}}$

• **For the more daring, ready to take a higher risk on the invested capital:**

Invest everything in the Classique/Actionnariat fund:  
 $(€ 700 \times 85\%) + (€ 2312 \times 35\%) = \mathbf{€ 1404 \text{ gross matching contribution for € 3012 invested}}$

In both cases, in order to avoid taxation, you can place any balance - without matching contributions, on low-risk or higher-risk funds according to your investment strategy.

Payment ranges	Matching contribution rate according to the funds*				WESOP
	Monétaire	Energie Solidaire	Diversifié	Dynamique	Classique
<b>From € 0 to 700</b> <small>(10 € minimum par fund)</small>	100 %	100 %	100 %	100 %	85 %
<b>Over € 700</b>	0 %	0 %	0 %	0 %	35 %
<b>Contribution limit</b>	€ 700	€ 700	€ 700	€ 700	€ 1404

**Work-study :** If you have been on a work-study program for 3 months on the date of the call for payments, you can invest in the PEG by placing your money in the International Monetary Fund, for example, which has a low risk. E.g.: With €700 with 100% contribution, you will have €1400 gross or **€1260** net at the end of the work-study program.

### Summary of the performance of the PEG investment funds\*

Mutual Funds	Mini. duration placement	Performance over 3 years (1)	Performance over 1 year (2)	Level of risk and yield (3)
Schneider Monétaire	5 years	+ 1.4 %	+ 1.0 %	1/7
Schneider Energie solidaire	5 years	- 3.3 %	+ 5.7 %	2/7
Schneider Diversifié	5 years	+ 7.1 %	+ 7.6 %	3/7
Schneider Dynamique	5 years	+ 23.3 %	+ 19.2 %	4/7
Schneider Classique/Action	5 years	+ 58.7 %	+ 39.7 %	5/7

\* Source : BNP Paribas / Personeo - (1) period from 2021/01/01 to 2023/12/31 - (2) period from 2023/12/31 to 2023/01/01 - (3) Announced for 2024

To better understand how to manage your savings, see our **Summary file on savings** (in French)

